

CHINA

Tradiciones, Modernidad y Osos Panda

Viajamos al tercer país más grande del mundo, China, que gracias a su extensión, más de nueve millones y medio de kilómetros cuadrados, acoge una extraordinaria variedad de paisajes, climas y ecosistemas. Su diversidad natural se refleja en una diversidad cultural donde encontramos 56 grupos étnicos reconocidos oficialmente. Con una frontera que limita con catorce países muy diversos, China es un punto clave para la conexión cultural, histórica y comercial a lo largo de los siglos de todo el mapamundi. Cuna de una de las civilizaciones más antiguas del mundo cuenta con más de 5.000 años de historia documentada. Viajar a China forma parte de una experiencia inolvidable que nos revela un mosaico de culturas, tradiciones y entornos naturales excepcionales, fuente de inspiración para poetas y pintores a lo largo de los siglos, donde sobreviven monumentos herederos de la grandeza de las dinastías imperiales, rutas comerciales y revoluciones que han marcado la Humanidad y templos cargados de misticismo.

Os proponemos un viaje renovado a China. Redescubriremos las ciudades turísticas más tradicionales como Beijing, Xi'an y Shanghái que siempre merecen una visita añadiendo las cuevas de arte rupestre y los templos de Tianshui, el espectacular Buda de Leshan y el Centro de Conservación e Investigación del Panda Gigante en Chengdu y los templos budistas y el lago Oeste de la maravillosa ciudad de Hangzhou. Y para evitar largos desplazamientos y las esperas de los aeropuertos haremos gran parte de los traslados entre ciudades con la excelente red de trenes exprés y de alta velocidad del país. ¿Os apuntáis?

SALIDAS

04 de agosto de 2026

16 de octubre de 2026

05 de noviembre de 2026



1r Día - Volamos a Beijing.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo directo a Beijing. Cena y noche a bordo.

2º Día – Beijing.

Llegaremos a Beijing a primera hora de la mañana e iremos al hotel para descansar. Almorzaremos en el hotel y por la tarde visitaremos el Templo del Cielo (UNESCO). De este complejo destacamos el Palacio de la Abstinencia, el Templo de las Plegarias, el Altar del Cielo y el Muro del Eco. Más tarde recorreremos a pie los barrios antiguos de la ciudad, llamados *hutong*, antes de cenar en un restaurante local y catar el conocido pato lacado. Alojamiento en el hotel.

3r Dia – Beijing.

Desayunaremos y acto seguido iremos a conocer la plaza de Tiananmen. A continuación entraremos en la *Ciudad Prohibida*, una de las construcciones más representativas de China. Durante la visita veremos exteriormente los palacios de la Suprema Armonía, la Edad Tranquila y la Cultura, el trono del Dragón y el parque Sun Yat-sen. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el Palacio de Verano (UNESCO), una obra maestra del arte paisajístico chino. Cenamos en un restaurante local antes de regresar al hotel para descansar.

4º Dia – Beijing.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos a la zona de Mutianyu para visitar la majestuosa Gran Muralla (UNESCO). Subiremos con el teleférico y disfrutaremos de espectaculares vistas de una de las joyas arquitectónicas más importantes del mundo. Al acabar la visita almorzaremos en un restaurante local y volveremos a Beijing donde haremos un recorrido panorámico para conocer alguno de los edificios olímpicos más conocidos. Cena y alojamiento.

5º Dia - Beijing – Xi'an.

Esta mañana después de desayunar temprano en el hotel nos dirigiremos a la estación para coger el tren de alta velocidad que nos llevará a Xi'an. Antiguamente Xi'an fue una de las ciudades más grandes del mundo y estaba unida a los territorios de Asia Central por la conocida Ruta de la Seda. Al llegar almorzaremos en un restaurante local y por la tarde recorreremos la Antigua Muralla de la ciudad de la dinastía Ming y entraremos en la Pagoda de la Oca Salvaje. Cena y alojamiento en el hotel.

6º Dia – Xi'an.

Desayuno en el hotel. Hoy descubriremos el famoso Ejército de Terracotas, que con 7.000 esculturas es una de las maravillas de la antigüedad, Patrimonio de la UNESCO. Además de su espectacularidad visual, nos aportan información sobre la indumentaria, armas y jerarquía militar de la China antigua ayudándonos a entender la organización militar, social y tecnológica de la época. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el centro de la ciudad en un recorrido panorámico que nos llevará a ver el barrio musulmán y la mezquita. Por la noche celebraremos una cena amenizada con música en el Palacio Tang.

7º Dia – Xi'an – Tianshui.

A primera hora de la mañana iremos a la estación para coger el tren que nos llevará a Tianshui, donde al llegar visitaremos el acantilado de los Inmortales, donde hay diferentes cuevas que contienen divinidades taoístas, confusionistas y budistas. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el templo Fuxi, dedicado al primer emperador de China quien introdujo elementos esenciales para la civilización como la cría de animales y el concepto de familia y matrimonio.

Construido durante la dinastía Ming aunque ha sido renovado a lo largo de la historia, destaca el pabellón de la Gran Sala, la sala de los Sacrificios y el Jardín del Templo con puentes de piedra, estanques y árboles centenarios. A continuación pasearemos por la ciudad Antigua de Tianshui y conoceremos la residencia imperial de Nanzhaizi que combina elementos decorativos tradicionales chinos con la elegancia propia de las residencias imperiales. Cenaremos en un restaurante local y nos alojaremos en el hotel.

8º Día – Tianshui – Xi'an.

Después de desayunar en el hotel visitaremos las cuevas de Maijishan, el cuarto complejo más grande de arte rupestre budista de China. Este conjunto de templos budistas excavados en la roca, con 194 cuevas y unas 7.000 estatuas que datan de principios del período Wei del Norte (386-534); las esculturas que encontramos son de temática budista, realizadas en diferentes formatos escultóricos y técnicas, desde relieves hasta esculturas exentas. Almorzaremos en un restaurante local antes de trasladarnos a la estación para coger el tren de regreso a Xi'an. Llegaremos a Xi'an e iremos al hotel para cenar y descansar.

9º Dia – Xi'an – Chengdu.

Desayunaremos e iremos a la estación para coger el tren que nos llevará a Chengdu. Al llegar iremos a almorzar en un restaurante local. Esta tarde visitaremos el templo Wuhou, dedicado a Zhuge Liang, famoso estratega y político de la era de los tres Reinos, donde encontraremos diferentes pabellones y estelas conmemorativas rodeados de amplios patios y tranquilos jardines. Más tarde recorreremos la calle antigua de Jinli, recreación de la arquitectura tradicional de la dinastía Qing, con una mezcla de elementos antiguos y modernos que le confieren un aire muy pintoresco. Esta noche asistiremos a una representación de la famosa ópera de Shichuan, que tiene su origen en Chengdu, antes de ir a cenar a un restaurante local. Alojamiento en el hotel.

10º Día – Chengdu.

Desayunaremos en el hotel y nos dirigiremos a Leshan para contemplar el Gran Buda, una de las estatuas de Buda más monumentales del mundo con sus 71 metros de altura (UNESCO). Esta gran obra de la ingeniería humana es símbolo de la fe budista y destino de peregrinación para budistas de todo el país. Más tarde visitaremos el templo de Lingyun, situado en un entorno natural espectacular. Fueron sus monjes quienes supervisaron la construcción del Gran Buda y que gracias a su proximidad y a su presencia han sido fundamentales en su conservación y mantenimiento. Almorzaremos durante las visitas y por la tarde llevaremos a cabo un crucero por el río Minjiang, uno de los tres ríos que, junto con el Dadu y el Qingyi, confluyen a los pies del acantilado de la montaña Lingyun, antes de regresar al hotel donde cenaremos y descansaremos.

11º Dia – Chengdu – Hangzhou.

Esta mañana después de desayunar, visitaremos una de las principales atracciones de la ciudad, el Centro de Conservación e Investigación del Panda Gigante (UNESCO), uno de los animales más emblemáticos del mundo, en peligro de extinción. Se fundó en 1987 con el objetivo de preservar esta especie y otras en peligro de extinción originarias de la región. Al llegar nos trasladaremos al hotel donde cenaremos.

12º Dia – Hangzhou.

Desayuno en el hotel. Hoy haremos un paseo en barca por el lago Oeste (UNESCO), situado en el corazón de la ciudad. Durante el recorrido contemplaremos las diferentes islas, pabellones, puentes de piedra y templos que crean una atmósfera y un paisaje sorprendentes. A continuación visitaremos un taller de té; Hangzhou no es sólo un lugar donde se produce té sino que aquí la cultura del té es una parte integral de la vida cotidiana ligada a su historia y tradiciones locales. Almorzaremos y dedicaremos la tarde a la visita del templo budista del Refugio del Alma, conocido por su majestuosa arquitectura, formado por varios pabellones y salas imponentes, con estatuas de Buda, frescos y decoraciones. Antes de regresar al hotel también descubriremos la Pagoda de las Seis Armonías, desde donde disfrutaremos de una vista espectacular de la ciudad y su entorno. Hoy asistiremos a un espectáculo nocturno de luces y sonido en el lago Oeste y haremos un paseo por el barrio antiguo antes de cenar en un restaurante local.

13º Dia – Hangzhou – Shanghái.

Después de desayunar iremos a la estación para coger el tren de alta velocidad que nos llevará a Shanghai. Al llegar visitaremos el jardín Yuyuan, testimonio vivo de la arquitectura tradicional china, creado durante la dinastía Ming, con lagos, puentes, esculturas de piedra y diferentes construcciones para ceremonias. Está situado en el casco antiguo de la ciudad, una red de calles estrechas y casas tradicionales, donde también se encuentra el mercado de tiendas tradicionales. Recorriendo el caso antiguo viviremos el contraste con los modernos rascacielos y el ambiente cosmopolita del resto de Shanghai. Almorzaremos y esta tarde conoceremos el Museo de Shanghai, uno de los más importantes de China sobre el arte y la cultura china antigua. Más tarde llevaremos a cabo un crucero por el río HuangPu para contemplar la ciudad desde otra perspectiva antes de cenar en un restaurante local. Acabada la cena regresaremos al hotel para descansar.

14º Dia – Shanghái.

Desayunaremos y dedicaremos la mañana a la visita del Templo del Buda de Jade, uno de los templos budistas más importantes de China, de arquitectura tradicional china, donde se encuentran dos magníficas estatuas de jade de Buda, traídas de Birmania en 1882. Más tarde pasearemos por el *bund* de la ciudad situado frente al río Huangpu; fue el centro financiero y económico de la ciudad en el s XIX y aquí encontraremos edificios que representan estilos arquitectónicos europeos como neoclásico, art déco y renacentista. Después de almorzar subiremos a la Torre de Shanghái, símbolo del crecimiento económico de la ciudad, ejemplo de diseño y tecnología avanzadas, es uno de los edificios más altos del mundo con sus 632 metros de altura y 128 pisos desde donde disfrutaremos de unas panorámicas espectaculares de la ciudad. Al acabar la visita cenaremos y nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo directo Barcelona.

15º Dia – Llegada a Barcelona.

A primera hora de la mañana, aterrizaremos en Barcelona, y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este gran viaje.



PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

6.750.- € (IVA incluido)

1.190.- € (IVA incluido)

6.200.-

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Air China, clase turista. • Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista. • Trenes de alta velocidad y semirápidos para el traslado entre ciudades. • Alojamiento en hoteles de 5***** en Beijing, Xi'an, Chengdu, Hangzhou y Shanghái y de 4**** en Tianshui. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Pensión completa, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Beijing con entrada a la Ciudad Prohibida, al Palacio de Verano y al Templo del Cielo. • Visita de la Gran Muralla. • Visita de Xi'an con entrada al Museo de las Terracotas, la Pagoda de la Oca Salvaje y recorrido por el barrio musulmán. • Cena en el Palacio Tang. • Visita de las cuevas de Maijishan, el acantilado de los Inmortales y el Templo de Fuxi en Tianshui. • Asistencia a una ópera de Sichuan en Chengdu. • Visita de Chengdu. • Visita del Gran Buda de Leshan y del Templo de Lingyun en Chengdu. • Navegación por el río Minjiang. • Visita del Centro de Conservación e Investigación del Panda Gigante en Chengdu. • Navegación por el lago Oeste en Hangzhou. • Visitas de Hangzhou y sus templos. • Visita del Museo del Bronce, Jardines Yuyuan y Templo del Buda de Jade en Shanghái. • Subida a la Torre Shanghái Center y paseo por el Bund. • Navegación por el río Huanpu en Shanghai. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.